

A través de las autoridades y medios de comunicación se ha realizado un llamado a toda la población a intensificar las medidas de prevención del Covid-19, y una de ellas es el distanciamiento social que deben tener las personas al realizar diversos trámites.

Hace unos días la Municipalidad de La Calera con su equipo de funcionarios del Departamento de Tránsito, están realizando la demarcación (en formato de pies con flechas indicando dirección) de un metro y medio de distancia social.

#### Anuncio Patrocinado

Respecto a esta nueva medida de contención del virus y en el marco de que La Calera se caracteriza por ser una comuna de comercio y servicios, la alcaldesa Trinidad Rojo indicó **“comenzaron los trabajos para poder demarcar todos los espacios públicos, especialmente en el centro de La Calera y que los vecinos tengan la instancia de mantener este distanciamiento social al realizar sus trámites, permitiendo con esto ayudar a reducir los riesgos del Covid- 19, además la ejecución de estos trabajos se ha planteado realizarlos en horarios en que haya menos afluencia de público”**, precisó la autoridad comunal.

La pintura de demarcación de distanciamiento social es realizado con un producto de alto impacto junto a la aplicación de microesferas para hacerlo más poroso (y así los transeúntes no resbalen) además de ser más visibles en la noche.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos**  
por WhatsApp



Se llevará a cabo la demarcación en todo el anillo céntrico de La Calera y en especial en los lugares con mayor afluencia de público como por ejemplo: bancos, supermercados, farmacias, comercio, entre otros puntos.

Destacando esta iniciativa el Seremi de Transportes, José Emilio Guzmán manifestó **“efectivamente en La Calera hemos trabajado en forma conjunta con el director de tránsito, Arturo Gatica, viendo y analizando algunos cruces peatonales importantes de la ciudad y ajustando la semaforización y está demarcación que se está realizando para el desconfinamiento. Es necesario, estar preparado para la movilidad urbana que ha cambiado con la pandemia y La Calera ha tomado la iniciativa en este sentido y nos parece muy bien, con el objetivo de lograr la mayor eficiencia en esto, porque buscamos dar vuelta la pirámide y colocar en el centro a los peatones, ciclistas, transporte público y finalmente el automóvil particular, aprovechar de esta crisis ganar los espacios públicos para la comunidad y para esto vamos a seguir trabajando en conjunto con la Municipalidad”**, expresó la autoridad regional.

También se refirió a esta iniciativa municipal el joven Broderick Carrasco **“me parece muy bien lo que está haciendo el municipio, porque nos queda claro cual es el metro y**

**medio de distancia con otra persona, además uno toma conciencia de esta medida de prevención ya que muchos no la conocen o no la respetan”.**

Compartió su satisfacción de aplicarse esta medida la Sra. Teresa Miranda “**yo vengo a hacer un depósito al banco y esta demarcación me da más seguridad sobre todo en los momentos en que estamos viviendo, yo no soy de La Calera, pero encuentro que todo adelanto que se haga es bueno para todos”.**

De acuerdo a lo informado por el Departamento de Tránsito Municipal, se está analizando replicar esta medida en otros sectores con gran afluencia de público como los diferentes centros de salud familiar de la ciudad.

y tú, ¿qué opinas?